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大阪退職女性教職員連絡協議会第45固定期総会

大阪市教職員組合第60固定期大会

社団法人子ども情報研究センター第39回総会記念企画

特定非営利活動法人

枚方人権まちづくり協会の2012年度総会

26 (土)

28 (月)
(
抜
粋
)

野村いくよの

活動日誌
6月

枚方ふれあいフェスティパル

民主党府内一斉街宣活動

民主党大阪府連男女共同参画委員会

二一ト ・引き乙ちりを考えるセミナー

交野警察署施設見学

第3回医療通訳フォーラム

「吹田事件J60周年記念集会

2012年枚方市議会第2固定例会閉会

枚方市職員研修会

平和憲法枚方市民の会

3(日)

4(月)

8(金)

9(土)

11 (月)

17 (日)

24 (日)

25 (月)

28 (木)

29 (金)

http://194nomura.com/ 

とんど祭。

第91回全国高等学校ラグビーフットボール大会

準優勝報告会

21 (土) 教育シンポジウム

29 (日) 2012野村いくよ新春のつどい

31 (火) ~ 2月官(水) 文教常任委員会先進都市研修

「野村いくよ公式 WebSiteJ 

唱月

8(日)

16 (月)

般質問6月議会

をぐちづ安全のま安心
7月

第62回社会を明るくする運動

大阪日政連議員団視察研修

3(火)

5(木)

2月

一一一一一----一一一一~ー~-r'、一、tピ.....，)
ピースウオーケいくよ 、こノj

第2回目の今回は、 3月1日が枚方市平和の日と制定され { 

た直接の要因である禁野火薬庫の大爆発の跡地周辺を 3グル ! 
ープに分かれて、枚方観光ボランティアガイドの 3人からそ i 
れぞれのグループでお話を伺いながら歩きました。 ) 

御殿山駅で集合し、当日参加も含めて、 51人の参加者と 3 ¥ 
人の観光ボランティアガイドの方と青空の下ゆっくりと歩く l 
ことができました。 i
枚方(爆弾)製造所の土塁跡=争火薬庫関係の犠牲者(陸軍 1 

関係者)の殉職義烈之碑=争消防組合員などの犠牲者の殉職記 { 

念碑=争枚方工廠爆発殉難者慰霊塔(枚方製造所工員の犠牲者 { 

慰霊塔)=争引込み線跡の平和ロー ド=争百済寺跡も見学し、 百 ; 

済神社で解散としました。 ~

禁野火薬庫の大爆発の体験談も聞くことができ、とても有 j 
意義な半日となりました。 (

戦争を体験された語り部が、お亡くなりになったり高齢化 j 
になったりで少なくなってきた今、私たちは、過去の事実を ( 

日2fと学び、そ川の世代へとつなげていく責務があ ! 
平和の大切さを伝えていく乙と、そしてその裾野を拡げて ) 

川めにもこれ問様々な角度からとりくれいきた ; 
いです。

一…一一一号翌j

3月

3. 1枚方市平和の日

第2回ピースウオークいくよ!

枚方市立五常小学校創立50周年記念式典 ・祝賀会

枚方市立第四中学校第50回卒業式

大阪教組スプリングセミナー

枚方市五常小学校第50回卒業式

枚方市スポーツ推進委員協議会

設立50周年記念式典 ・祝賀会

新保育園見学会

牧野駅周辺整備事業オープンセレモ二一

4月

今
年
も
、
豪
雨
な
ど
自
然
災
害
が
お
こ
っ
た
り
、
様
々
な
大
き
な
事
故
や
事
件
が

あ
っ
た
り
と
、
尊
い
命
が
失
わ
れ
る
ニ
ュ

ー
ス
が
多
く
流
れ
て
い
ま
す
。

な
ん
と
な
く
今
の
社
会
に
不
安
感
が
漂
っ
て
い
る
の
は
、
政
治
が
確
実
に
行
わ
れ

て
い
な
い
こ
と
に
も
起
因
す
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

経
済
状
況
が
少
し
は
上
向
き
だ
し
て
い
る
と
い
わ
れ
で
も
、
東
日
本
で
は
、
復
興

ま
で
に
は
至

っ
て
い
な
い
の
が
現
状
で
す
。
が
れ
き
処
分
に
つ
い
て
も
ど
こ
か
の
力

が
働
い
て
い
る
の
か
、
ス
ム
ー
ズ
に
進
ん
で
い
ま
せ
ん
。

「社
会
保
障
と
税
の

一
体
改
革
」
社
会
保
障
を
確
実
に
行
っ
て
い
く
た
め
に
消
費

税
増
税
が
必
要
と
自
分
な
り
に
納
得
し
て
い
ま
し
た
。
し
か
し
、
社
会
保
障
の
拡
充

が
伴
っ
て
い
な
い
の
が
現
実
で
す
。
地
方
自
治
体
議
員
の
私
た
ち
も
情
報
は
メ
デ
ィ

ア
か
ら
し
か
得
る
こ
と
が
で
き
ず
、
今
後
ど
う
な

っ
て
い
く
の
だ
ろ
う
?
と
ア
ン

テ
ナ
を
し
っ
か
り
と
張
っ
て
い
く
し
か
な
い
と
思

っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
た
だ
、

民
主
党
政
権
に
な

っ
て
か
ら
の

「子
ど
も
は
社
会
で
育
て
て
い
く
も
の
」
と
い
う
考

え
方
・
政
策
は
、
万
全
で
は
な
く
と
も
前
政
権
時
よ
り
進
ん
で
い
る
こ
と
は
確
実
で

あ
り
、
現
場
の
声
に
応
え
た
形
で
の
政
策
も
実
行
さ
れ
て
い
る
も
の
も
あ
り
ま
す
。

「市
民

・
労
働
者
」
の
立
場
に
立
っ
た
政
党
で
あ
る
こ
と
を
こ
れ
か
ら
も
求
め
て
い

き
た
い
で
す
。

さ
て
、
枚
方
市
で
は
、
竹
内
市
長
の

2
期
日
の
本
格
的
な
と
り
く
み
が
進
め
ら
れ

て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
「
教
育
文
化
都
市
」
「健
康
医
療
都
市
」
を
枚
方
市
の
ブ
ラ
ン

ド
と
し
て
と
り
く
む
こ
と
を
市
政
運
営
方
針
で
表
明
さ
れ
ま
し
た
。

私
自
身
も
、
様
々
な
角
度
か
ら

「教
育
文
化
都
市
」
「
健
康
医
療
都
市
」
を
す
す

め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

昨
年
度
か
ら
、
議
会
で
の

一
般
質
問
の
方
法
が
変
更
さ
れ
、
毎
議
会
で
の

一
般
質

問
の
機
会
を
得
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
代
表
質
問
以
外
の
時
は
、

一
般
質
問
に
立

っ
て
い
ま
す
が
、

6
月
議
会
で
は
教
育
を
中
心
に
進
め
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
言

い
続
け
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
少
し
で
も
動
い
て
い
く
こ
と
を
実
感
す
る
こ
と
も
で
き

て
い
ま
す
。
子
ど
も
を
中
心
に
考
え
、
こ
れ
か
ら
も
子
ど
も
た
ち
の
未
来
に
責
任
を

持
つ
も
の
と
し
て
す
す
め
て
い
き
ま
す
。

大
阪
府
・
大
阪
市
と
も
新
自
由
主
義
の
考
え
方
で
、
強
硬
に
推
し
進
め
ら
れ
て
い

る
現
状
が
あ
り
ま
す
が
、
誰
で
も
が
平
和
で
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
ま
ち
づ
く
り
に
全

力
で
と
り
く
む
こ
と
に
よ
っ
て
、
そ
の
力
を
跳
ね
返
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま

す
。こ

れ
か
ら
も
、
社
会
的
弱
者
と
呼
ば
れ
て
い
る
人
た
ち
に
寄
り
添
い
、
思
い
を
共

有
し
な
が
ら
、
市
議
会
議
員
と
し
て
の
自
分
の
役
割
を
全
う
し
て
い
き
ま
す
。
ど
う

ぞ
、
ご
指
描

く
だ
さ
い
。

4(土) 新春のつどしi2012

7(火) 大阪府教育基本条例(案)に関する研修会

9(木) 英語暗唱大会

11 (土) 日教組近畿ブロック母と女性教職員の集し1

13 (月) 第32回河北市議会議員合同研修会

14 (火) 文教委員協議会

16 (木) ~ 17 (金) 学習会

21 (火) ~ 22 (水) 文部科学大臣表敬訪問

25 (土) 民主党「社会保障 ・税一体改革J説明会

26 (臼) 五常校区防災フェスティパル

• • • • 

1 (木)
3(土)

10 (土)

14 (水)

18 (日)

19 (月)

25 (日)

29 (木)
31 (土)
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妙見工ントツ山見学会

「子ども・子育て新システムJ学習会

2012年度枚方 ・交野地区更生保護女性会総会

日政連大阪議員団の集まり

「枚方若者サポートステーションJ見学

しおん会(枚方退職女性教職員の会)総会

7(月) ~ 8 (火) 山口県熊毛郡上関町祝島

11 (金) 子育て支援広場オープニングセレモ二-

12 (土) 第12回枚方 ・百済フェスティパル

15 (火) ~ 18 (金) 2012年枚方市議会第1回臨時会

19 (土) 民主党大阪府総支部連合会地方自治体議員団総会

22 (火) 枚方市駅周辺再整備ビジョンに係る第2回意見交換会

5月

8(日)

22 (日)

25 (水)

26 (木)
27 (金)
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6
月
4
日

民
主
党
街
頭
宣
伝
活
動
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野村いくよの最新情報から

(
ほ
う
り
)

私
た
ち
が
今
考
え
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

こ
と
、
選
択
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
こ
と
、

確
認
で
き
ま
し
た
ね
。

報

「幼稚園の再配置」が、幼児教育ビジョンにのっとり実施され、 2015年度から 4園が閉園となります。

枚方市内を 4ブロックに分け、子どもの数の推移等を考慮に入れ、 4園が決められたわけです。様々な観

点からの論議を経て、条例の一部改正については、賛成多数で可決されました。公立の幼稚園の閉園に関

しては、 10年前にもありましたが、その時よりも丁寧なとりくみがされていると一定評価していますし、

長期的・全体的に考えても致し方がないことだと私は判断しました。

ふ主乏
舌我

6 月 12 日 ~ 25 日

幼稚園条例の一部改正が文教常任委員会に付託されました。
一一一一一一ー
一一一一
ー
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以上5点についてです。

今回の一般質問は、全員で27人となりました。

1人の持ち時間は、答弁含めて30分です。会派内で調整ができるので、人数が多いところは、他の人の

時間をもらうことができます。我が民主クラブは、全員が一般質問に立ちました。

地域防災計画について

防災教育について

大阪府学力・学習状況調査について

人権尊重のまちっくりについて

教職員の多忙化につし1て

3 

4 

5 

2 
野村いくよの

一般質問は・..

一一一一一・

一

一一一一一

日々 汗々 "野村いくよの
教職員の多忙化について

野村いくよの質問

枚方市では、教職員の勤務状況を把握するために昨年4月から出退勤システ

ムを導入されていますが、出張等で、打刻がで、きなかった時のシステム対応に課

題があると聞いています。今後改善されるととによって f労働時間の適正な把

握Jを確実に行い、多忙化の要困を検証し、その要因を取り除く努力を求めま

す。多忙化と問様に教職員の健康状態を悪化させている要因としてセクハラ

やパワハラも無視できません。セクハラ防止ガイドラインは作成済みですが、

fパワハラ防止ガイドライン(職場におけるパワーハラスメントの防止及び対

応に関する指針)J作成の進捗状況はつ

5
月
7
日
(
月
)1
8
日
(
火
)
山
口
県
熊
毛
郡
上
関
町
祝
島
を
訪
れ
ま
し
た
。

映
画
ほ
う
り
の
し
ま
「
祝
の
島
」
(
監
督
傾
向
四
あ
や
)
を
観
て
、

1
9
8
2年
よ
り
上

関
町
で
の
原
子
力
発
電
所
立
地
問
題
に
対
し
て
、
祝
島
で
は
島
民
の
9
割
以
上
が
反
対

し
て
い
て
、
毎
週
月
曜
日
夜
の
デ
モ
行
進
な
ど
原
発
の
お
金
に
頼
ら
な
い
ま
ち
づ
く

り
、
島
お
こ
し
の
様
子
を
知
り
ま
し
た
。

「
ピ
ー
ス
ウ
オ
ー
ク
い
く
よ
」
や
ピ
ー
ス
チ
ャ
リ
テ
ィ
コ
ン
サ
ー
ト
な
ど
を
企
画
す

る
メ
ン
バ
ー
で
、
原
発
反
対
の
思
い
を
祝
島
の
人
と
共
有
し
た
い
と
い
う
願
い
で
5
時

間
ほ
ど
か
け
て
祝
島
を
訪
れ
ま
し
た
。

島
の
方
に
ご
不
幸
、
が
あ
り
、
お
通
府
内
が
行
わ
れ
た
た
め
、
デ
モ
参
加
も
原
発
反
対
事

務
所
の
方
に
会
う
こ
と
も
中
止
と
な
り
ま
し
た
が
、
ゆ
っ
く
り
と
祝
島
で
の
時
間
を
週

ご
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

映
画
で
見
た
と
こ
ろ
や
人
や
動
物
に
出
会
え
た
り
し
て
、
う
れ
し
か
っ
た
で
す
。

小
学
校
で
は
、
授
業
中
で
し
た
の
で
、
子
ど
も
た
ち
に
会
え
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
昨

年
什
月
に
赴
任
さ
れ
た
校
長
先
生
に
お
話
を
伺
う
こ
と
も
で
き
ま
し
た
。

平
さ
ん
の
棚
田
に
は
、
私
は
体
調
的
に
行
け
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
健
脚
組
で
到
達
し

た
メ
ン
バ
ー
か
ら
デ
ジ
カ
メ
で
見
せ
て
も
ら
い
ま
し
た
。
自
然
の
中
で
暮
ら
し
て
い
る

様
子
、
そ
の
素
晴
ら
し
さ
を
し
っ
か
り
と
感
じ
る
こ
と
、
が
で
き
た
と
思
い
ま
す
。

お
昼
ご
飯
を
い
た
だ
い
た
「
C
A
F
E
わ
た
家
」
で
は
、
「
ミ
ツ
バ
チ
の
羽
音
と
地

球
の
回
転
」
(
監
督
鎌
仲
ひ
と
み
)
に
出
演
さ
れ
て
い
た
人
も
お
ら
れ
て
、
言
葉
を
交

わ
す
こ
と
も
で
き
ま
し
た
。
そ
の
映
画
は
ま
だ
観
て
い
な
い
の
で
、
是
非
ま
た
:

島
の
人
た
ち
の
人
柄
の
良
さ
に
触
れ
、
「
今
ま
で
お
世
話
に
な
っ
た
海
を
金
に
ゃ
あ

換
え
ら
れ
ね
え
」
「
海
が
き
れ
い
な
方
、
が

え
え
」
と
の
思
い
で
原
発
建
設
を
許
さ

な
い
強
い
意
志
に
感
動
け
で
す
。

海
は
本
当
に
海
底
が
見
え
る
ほ
ど
澄

ん
で
い
て
き
れ
い
で
し
た
け
そ
し
て

お
色
小
料
理
も
お
い
し
か
っ
た
け

福
島
原
発
事
故
の
後
、
山
口
県
知
事
の

中
国
電
力
へ
の
申
し
入
れ
も
あ
り
、
建
設

が
凍
結
さ
れ
て
い
る
そ
う
で
す
。

1
0
0
0年
先
に
い
の
ち
は
つ
づ
く
祝

の
島
・・・持
続
可
能
な
未
来
を
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人権尊重のまちづくりについて

人権に関する深刻な事例が相談内容からみられるわけですが、私たち自身が

人権感覚を育でなければなりません。教育の場での人権意識を高める教育及び

教職員研修についてどうなっていますか。

国国
I 管理職の所属教職員に対する指導が、パワーハラスメン卜にならないよ

l うに配慮しなければならない、と同時に、教職員間でのパワーハラスメン

卜がない環境づくりにも努めなければなりません。今後とりくみをさらに

進めるために「職場におけるパワーハラスメン卜の防止及び対応に関する

指針」の策定に向けて取り組みます。

。会派代表、文教常任委員会委員、議会運営委員会委員、大阪広域

水道企業団議員、農業委員会委員として 1年間頑張りま~す!!

(議

学校園においては、発達段階に応じて、知的理解だけでなく体験活動等

も実施しています。昨年度は、新規採用者及び主任等に対し、エンパワメ

ント支援指導や子どもの人権等をテーマに計8回の教職員研修を実施。今

年度は、子と、も理解や人権尊重の視点に立った指導法についての研修を行

う予定。

野村いくよの質問

自国
差別発言があった場合、発言した人が、その意味を知りながら使つでも

知らずに使ってしまっても、受け取る側が「差別された」ことには変わり

ありません。何が差別であるのか、差別を見抜く力・許さない力をつけな

ければなりません。不幸にも差別する側にならないために、どんな場でも

相手の立場なり、お互いを思いやる心がしっかりと養われていく人権教育

・研修であり、人権施策となる乙とを要望し、誰でもが安心して暮らせる

まちをつくりたいものです。


